



Michael Kappeler/picture alliance via Getty Images

## ¿Adónde llevarán al mundo estos nuevos líderes?

El nuevo canciller, el papa y otros líderes mundiales están cumpliendo profecías bíblicas clave.

- Gerald Flurry
- [16/7/2025](#)

Alemania tiene un nuevo canciller. El mundo tiene un nuevo papa. Canadá tiene un nuevo primer ministro. Y Estados Unidos está llevando al mundo por un nuevo rumbo al inicio del mandato de su nuevo presidente. Este es un tiempo de perturbación y agitación en los eventos mundiales, y estos líderes acelerarán esta tendencia.

Quiero subrayar dos de las personalidades más importantes de la profecía bíblica del tiempo del fin: 1) un hombre, muy probablemente alemán, que dirigirá un imperio europeo unificado, y 2) un hombre que dirigirá la Iglesia asociada a ese imperio. La profecía es clara al decir que estos dos hombres liderarán una unión Iglesia-Estado que cambiará al mundo.

PT

Sucedió que, *en el plazo de dos días*, Alemania tuvo un nuevo canciller y la Iglesia católica un nuevo papa. Friedrich Merz fue instalado el martes 6 de mayo; Robert Prevost fue elegido papa León XIV el jueves 8 de mayo. ¿Cuál es la importancia de esta alineación de acontecimientos sin precedentes? Mucha gente que está familiarizada con nuestro mensaje se ha hecho esa pregunta.

Para evaluar estos acontecimientos, es necesario ver lo que la Biblia profetiza sobre estas dos personalidades del tiempo del fin. Estos hombres dirigirán una resurrección del peligroso y sangriento Sacro Imperio Romano. *La Trompeta* ha advertido de esto desde nuestros primeros números hace 35 años. (Lea un estudio en profundidad de esto en nuestro libro gratuito *The Holy Roman Empire in Prophecy* [El Sacro Imperio Romano en profecía disponible en inglés]). Herbert W. Armstrong advirtió de lo mismo durante décadas antes que nosotros. (Léalo en su folleto *¿Quién o qué es la bestia profética?*, que también publicamos y distribuimos gratuitamente).

Este imperio es descrito simbólicamente en Apocalipsis 17 como “una mujer sentada sobre una bestia escarlata” que tiene siete cabezas y 10 cuernos. Las “siete cabezas” representan siete resurgimientos de este imperio medieval que se produjeron en Europa durante los últimos 15 siglos. Los 10 cuernos representan “diez reyes” (versículo 12) gobernando sobre 10 Estados europeos unificados. Estos 10 serán gobernados por *un hombre fuerte*, muy probablemente separado de todos ellos y llamado aquí “la bestia” (versículo 13). La mujer simboliza una Iglesia universalista que unifica espiritualmente y guía a esta superpotencia político-militar.

Varias profecías advierten que el hombre fuerte europeo y el líder de esa Iglesia ¡trabajarán juntos para desatar un sufrimiento sin paralelo en el mundo! Esto afectará al comercio mundial, a las potencias de Oriente Medio, a las potencias

asiáticas, a EE UU y Gran Bretaña, y a *usted!*

Basado en esas profecías, no creo que el canciller Merz y el papa Leónxiv formen este tándem de líderes. Sin embargo, ambos podrían allanar el camino para el surgimiento de estos dos líderes del tiempo del fin.

En varios aspectos, el papa Leónxiv no encaja en el cuadro de estas profecías. *Ni espero que siga siendo papa durante mucho tiempo.* Aun así, puede sentar las bases para un papa más ambicioso y agresivo.

La dirección de Alemania bajo el canciller Merz ya está más definida y se ajusta más claramente a la profecía bíblica. Es católico romano, al igual que muchos de sus ministros designados. Busca la unidad europea y la independencia de EE UU. Incluso antes de asumir el cargo, hizo posible el mayor aumento del gasto militar alemán desde la Segunda Guerra Mundial, llevando al Parlamento a aprobar un cambio constitucional que le permite pedir dinero prestado y gastar cientos de miles de millones en infraestructura y armamento.

Lo más notable, es que el hombre que creemos que *será* el hombre fuerte, la bestia de Apocalipsis 17, parece ya estar ejerciendo su influencia sobre Alemania a través del gobierno de Merz. Hemos observado a este hombre durante más de 15 años, anticipando que asumirá semejante papel de guía. Ahora no sólo es un dirigente del nuevo gobierno, sino que hay fuertes indicios de que está dando forma a sus políticas.

Pareciera que Friedrich Merz no es sólo otro canciller alemán que acelera el cumplimiento de la profecía bíblica, sino que él mismo puede desempeñar un papel en su realización. Creo que Merz podría ser uno de los 10 reyes profetizados de Europa. El tiempo lo dirá.

La dirección de Alemania. El hombre fuerte europeo. El creciente poder del Vaticano. El realineamiento económico mundial. ¡Estas son profecías estimulantes que conducen a la Segunda Venida de Jesucristo! La Biblia no revela los nombres de estos individuos, pero podemos determinarlo por los frutos de sus obras. Es posible que algunos ya estén trabajando a plena vista. Otros trabajan en segundo plano. Una cosa es segura: ¡Estas profecías están a punto de cumplirse!